



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre le Patriarche Maxime de Bulgarie

[gallery]

Le 16 mai 2011, le Patriarche Maxime de Bulgarie a reçu à la résidence synodale de l'Église orthodoxe bulgare le métropolite Hilarion, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, qui se rendait avec la bénédiction du Patriarche Cyrille à la canonisation des martyrs de Batak.

Participaient à la rencontre les métropolites de l'Église orthodoxe bulgare : Calinique de Vraca, Cyrille de Varna et Preslav, Dometian de Vidin, Néophite de Rousse, Nathanaël de Nevrokop, Grégoire de Veliko Tărnovo ainsi le secrétaire général du Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare et les collaborateurs du Département des relations extérieures accompagnant le métropolite Hilarion.

Le chef du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a transmis à Sa Sainteté les salutations fraternelles du Patriarche Cyrille de Moscou. Monseigneur a souligné l'importance de la canonisation des martyrs de Batak « car l'Église est fondée sur le sang des martyrs ». Le métropolite Hilarion a fait part du projet de construction à Moscou d'une église dédiée au métropolite Cyprien de Moscou, « fils éminent du peuple bulgare ». Au cours de l'entretien, il a également été discuté du développement des relations entre les Églises orthodoxes locales.

En mémoire de sa visite, le président du Département des relations extérieures a offert au Patriarche Maxime une icône de saint Serge de Radonège portant une inscription souvenir.